

NI COAHUILA es **Dinamarca**, ni **Armando Guadiana** es **Hamlet**, pero vaya que algo huele a podrido en el rompimiento de la alianza **Morena-PT-PVEM** para la gubernatura en esa entidad.

NOMÁS no se entiende que el hoy ex subsecretario de Seguridad **Ricardo Mejía Berdeja** recibiera del **PT** la candidatura que se le negó en **Morena**, eso sí, bajo la promesa de que seguirá la doctrina de la **4T**.

TAMPOCO queda claro por qué si en el **Edomex** los pevemistas obligaron a su dirigente estatal, **José Alberto Couttolenc**, a renunciar a sus aspiraciones a gobernador para apoyar a la morenista **Delfina Gómez**, en Coahuila sí irán con candidato propio.

LA EXPLICACIÓN que varios le dan al asunto es que, con todo y que ganó la encuesta interna morenista, a **Guadiana** no lo acaban de ver con buenos ojos y por eso lo están dejando solo.

TOTAL, si Mejía sube en las encuestas, bien podrían desde **Morena** o incluso desde **Palacio Nacional** hacer que Guadiana se baje de la contienda antes de la elección o, incluso, le pueden hacer el vacío como ocurrió con **Mónica Rangel** en San Luis Potosí en 2021, donde el verdadero candidato de la **4T** era el pevemista **Ricardo Gallardo**, quien acabó ganando.

POR DONDE se le vea, el asunto pinta para convertirse en un drama con traiciones y puñaladas por la espalda al mejor estilo de **Shakespeare**, pero con personajes más cuestionables.

LA DETENCIÓN ayer del joven **Hendrik Ortega** por manifestarse en el **Metro** contra la militarización de sus instalaciones parece darles la razón a quienes sostienen que la llegada de la **Guardia Nacional** a ese medio de transporte tiene poco que ver con posibles sabotajes y mucho que ver con el control de daños... a la imagen de **Claudia Sheinbaum**.

Y ES QUE fueron precisamente elementos de la **Guar**dia **Nacional** quienes hicieron la detención en cuanto detectaron una protesta que, por cierto, era pacífica.

DE HECHO, los sospechosistas afirman que la principal razón del despliegue es evitar manifestaciones de los jóvenes universitarios que demandan justicia por la muerte en el choque del sábado pasado de su compañera Yaretzi Adriana Hernández.

¿A POCO es cierto que en el cuartel de **#EsClaudia** tienen miedo de que ese legítimo reclamo se convierta en un **#YoSoy132** y afecte sus aspiraciones para 2024? Es pregunta con ecos de consigna estudiantil.

¿EN QUÉ país vivirá la diputada federal de Morena Patricia Armendáriz que tuiteó que México se perfila como una de las economías más prometedoras del mundo gracias a las políticas de Andrés Manuel López Obrador? Eso sí que es pasar de los "otros datos" a las "otras realidades".